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СОКРОВИЩА АГРЫ TREASURES OF AGRA

25 x 40 – 40.2 x 40.2

25 x 40 79,21,1 15,8глазурь блестящая / shiny glaze 117011 72

шт. / pcs м2 кг / kg кор. / box м2 кг / kg

30,5 77,76100 циклов / cycles 1,62 149410 4840,2 x 40,2

Агра – один из трех городов, входящих в Золотой треугольник Индии. Настоящими
сокровищами Агры для многочисленных туристов является его архитектурное и
культурное наследие. Город знаменит инкрустацией по мрамору. Это искусство укра-
шения предметов и зданий богатыми узорами и панно, распространившееся в Индии
и достигшее высокого  уровня развития в эпоху Возрождения, по праву остается ак-
туальным и продолжает быть востребованным. 

Agra is one of the three cities encompassing India’s Golden Triangle. For numerous tourists,
the true Treasures of Agra are found in its architectural and cultural heritage. This city is
famous for marble inlay. This art of decorating articles and buildings with intricate patterns
and panels, which became widespread in India and reached its peak during the Renais-
sance, is rightfully regarded current and remains very popular until this day. 
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TREASURES OF AGRA  СОКРОВИЩА АГРЫ

25 x 40 – 40.2 x 40.2

4194 

Сокровища Агры 40,2x40,2
Treasures of Agra

AR129/6221

Сокровища Агры 25x40
Treasures of Agra

6221 

Сокровища Агры 25x40
Treasures of Agra

STG/A132/6221 

Сокровища Агры фрукты 40x6
Treasures of Agra fruit

STG/A133/6221 

Сокровища Агры орнамент 40x6
Treasures of Agra ornament

AR130/6221

Сокровища Агры 25x5,4
Treasures of Agra

STG/A131/6221 

Сокровища Агры орнамент 25x5,4
Treasures of Agra ornament

AR131/6221

Сокровища

Агры 40x6
Treasures 

of Agra

STG/A122/6221 

Сокровища Агры фрукты 25x40
Treasures of Agra

3

136 беж 20х1,5
beige

196 Косичка коричневый

20х1,5
braid brown

199 розовый 20х1,5
pink

Для удаления загрязнений с изделий, декорированных красителями на основе металлов,

применять щадящие средства бытовой химии. Обработку проводить мягкой тканью или

губкой. Не использовать абразивных чистящих средств!

Use soft household chemicals to remove stains from ceramic items decorated with metal-based

dyes. Stains shall be removed with the help of a soft cloth or sponge. Do not use abrasive chem-

icals!


